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我们所信的是称为以马内利 — 神与我们同在的上帝。因此目前信徒个人身上所遭遇的问题、家

庭所面临的问题，其实原来均不是问题，而是上帝的祝福。今日能有我们，这便是上帝的作为。上

帝的神性、永能均藉其所造之物显明出来。我们是上帝的杰作、上帝最可爱的形像也在我们身上。

虽仍遇到问题，将来却会发现我们因着那个问题大大地蒙恩。该问题是如同以色列民在旷野四十年

生活里必要要领受的；那是彷佛要进入应许之地前的约旦江河；将来我们必因这个问题要在万民中

做出非常重要的见证，因为主的话是信实的。似乎人人皆以为，我们活在世上应该很热心、认真地

活，但是我们认真热心生活，靠自己的力量、自己的方法去认真，结果却失败了，这是因为我们认

真的目标、方向弄错了所致，我们应该认真在上帝要我们认真的事上。那么究竟什么样的人才是最

成功之人？就是看重神所看重之事的人。什么样的人是最有能力之人？能力不是将来才得到的，乃

是蒙恩的人有心呼求就随时能使用从天上来的能力的。就在此刻一恢复信心马上便能用到。当我们

把整个眼光放在上帝最关注的事上时，神创造的能力会临到我们身上。我们不要想改变环境、不要

想劝家人改变，只要自己被圣灵充满，整个家庭属灵环境就改变了。这就彷佛光一照进来，黑暗就

不见了；一旦关了灯，整个都黑暗了，就是这么简单的事。天上来的光使我们把一切忧虑的事、所

有的问题全部丢弃。上帝最关注的事是什么？乃是(1)叫人得生命；(2)得到生命后能时时刻刻享受神

的能力；(3)借着这个蒙恩的生命去祝福这个时代，以便得取上帝为我们预备之永远的荣耀与丰盛的

基业。这三样是上帝最关注之事。如何得到上帝的祝福，其实方法很简单，耶和华以勒，已经全部

为我们预备好了：正确地认识神的话、正确地领受神的话，祝福马上就临到。什么叫信心？信心不

是鼓起勇气、催眠自己的；信心会带来一切上帝的生命、一切的能力，信心成为我们享受上帝的祝

福的管道。信心从何而来？其实信心是经过了解而得的，你了解有一日将会离开世界，无需用力去

信；了解目前整个世界的光景是如何，无需用力催眠自己来信。全世界都顺服在魔鬼撒旦的掌权之

下，全都犯罪、全都死在过犯罪恶之中。当你了解了、确认了之后便成为你的信心、变成你的能力。

不需要费劲或用力的。随时随地一想到这事实就对了，你的眼光立即改变；凡你所见之事均会不再

一样。眼光改变后，进来的情报不一样，判断也随着不一样，所以你要去的地方不一样、所遇见的

人不一样、传讲的也不一样了。其实人生是非常容易的，人生也应该是非常单纯的，因上帝全力为

我们做，我们是看见而顺从即可。若你要努力认真做什么反而是帮倒忙，安静欣赏就好了！看见是

不需要思想的，看上帝自己的作为即可。上帝与我们同在，过去、今日一直到永远均与我们同在，

就算我们穷尽一生地努力认真、绞尽脑汁去做工，还不如上帝一秒钟所做的。仰望耶稣，什么问题

都得以解决。只要天天看到上帝的作为，家庭生活蒙福、欢喜快乐；工作上无论遇亨通或艰难的事

都能看到上帝的带领而发出感恩、赞美，自然地在我们所到之处亦均大大蒙恩。阿们！ 
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